



Ökum. Seniorenkafi

Donnerstag, 19. Oktober 2023



14.00 Uhr im Saal St. Gabriel

Marokko

Filmvortrag von Hans Deflorin

Abholdienst: Bitte melden Sie sich jeweils bis donnerstags, 10.00 Uhr, im
kath. Sekretariat, Tel. 043 355 57 62

Marokko - ein Land voller Kontraste. Nur 14 km vom spanischen Festland auf der anderen Seite der Meerenge von Gibraltar ist das "Tor zu Afrika". Dahinter verbirgt sich eine faszinierende, einzigartige Welt. Ein "Baum, dessen Wurzeln in Afrika liegen und nach Europa rüberwachsen lässt" - so hatte es König Hassan II, der Vater des heutigen Königs, einmal formuliert. In Marokko findet man beides: Afrika und Europa. Dieser einzigartige Mix, ein Hauch Orient und arabischer Flair, die geografische, historische und kulturelle Vielfalt, gibt es so nirgendwo.

Hans Deflorin erzählt uns mit einem Filmvortrag von seinen vielfältigen Erlebnissen anlässlich einer 3-wöchigen Reise im Mai 2017.